

未来にはばたく

高め合い、つよく！

学び合い、かしこく！

認め合い、あたたかく！

令和6年5月1日
おおたかの森小学校
学校便り 5月号



流山市おおたかの森西2丁目13番地の1
TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

成長が楽しみな5月！

校長 角 龍 幸



ピンク、白、赤、、、通学路のつつじがたくさんの花をつける中、先輩達と一緒に、黄色い帽子の1年生が登校してきます。少し恥ずかしそうな様子もありますが、にこっとして「おはようございます!」、元気なあいさつが返ってきます。だんだんと学校にも慣れ、楽しく学校生活を送っている様子に安心しています。6年生が給食の時間や休み時間に、1年生に優しく声をかけてくれています。とっても頼もしい最上級生の姿です。

さて、進級から早1ヶ月。日々の学習をはじめ、委員会活動等で子供たちがはりきって活動する姿がそこそこに見られます。各部活動でも6年生を中心に新しいメンバーでそれぞれの目標に向けてがんばっています。中でも陸上部は市内陸上大会が5月15日！もう目の前です。大会に向けて、それぞれの種目の練習に熱が入っています。額にきらきらと汗を光らせ、「〇〇の記録が伸びたよ!」うれしそうな表情が素敵です。5月、「早月」。稲の生長と子供たちの成長が重なります。わくわくする季節ですね。

先週行った懇談会には、延べ約1,000人もの保護者の皆様にご来校いただきました。各学年・各学級の経営方針をお伝えできたことをうれしく思います。ありがとうございました。

新しい仲間を迎えて

1年生を迎える会を行いました。

「給食おいしいよ。」「いっしょに遊ぼうね。」

「こんな勉強をするよ。」

各学年から学校生活について紹介。新しい仲間を迎えてみんなうれしそうです。

「困ったことがあったら何でも聞いてね!」

頼りがいのある先輩がたくさん、たくさんいるおおたかの森小学校！安心ですね。

最後に6年生といっしょに歌った、校歌。しっかりと歌えていて感激です！

